

Iffendic

700 km pour la Fondation Jérôme Lejeune

Un défi sportif a été réalisé cette semaine, par deux amis rhônalpins de 25 ans. Matthieu Gillet et Thibault Fleury ont parcouru 700 km à travers la France.

Un défi sportif de 700 km à vélo pour rejoindre la Bretagne et avant tout une action pour communiquer sur la Fondation Jérôme Lejeune

En 1959, le professeur Jérôme Lejeune, médecin et chercheur, a découvert la cause de la trisomie 21. La fondation, reconnue d'utilité publique depuis 1996, agit pour les personnes atteintes de maladie génétique de l'intelligence (Trisomie 21, Williams-Beuren, X-fragile, maladie du cri du chat, Smith Magenis et bien d'autres)

140 km par jour

Sensibles à cette cause pour diverses raisons, nos jeunes sportifs ont traversé la France depuis Villeurbanne en cinq étapes. Parcourant une moyenne de 140 km par jours. Ils faisaient étape le soir dans des hôtels ou des gîtes afin de se reposer et d'échanger sur la Fondation avec la population et le personnel hôtelier.

Arborant fièrement leur maillot au nom de l'association, ils sont arrivés, vendredi 25 avril, vers 19 h, au lieu-dit la Basse Houssaie en Iffendic chez la belle famille de Matthieu.

M et Mme Tertrais leur ont réservé un accueil chaleureux autour d'un bon repas bien mérité après les nombreux casse-croûtes pris rapidement sur le bord de route. Matthieu et Thi-



Matthieu Gillet et Thibault Fleury arrivés à la Basse Houssaie après 700 km autour de la belle famille et des amis

bault gardent de cette expérience un sentiment de bien-être malgré l'effort qu'il a fallu fournir pour arriver à bon port.

« Nous avons accompli ce défi sans grande prétention car au-de-

là de l'exploit sportif nous sommes fiers d'avoir apporté notre soutien à la Fondation qui, comme nous, prône des valeurs éthiques pour la dignité des personnes atteintes de ces différentes maladies et de leurs

proches »

Pour en savoir plus www.fondation-lejeune.org